



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第18号

令和5年 9月22日

文責：校長 鈴木 隆

### ◇ ダンス講習会

錦中学校では毎年10時間、保健体育の授業として、外部講師をよび、中学校3年生対象に「ダンス」の授業をしていただいています。今年度は、9月19日(火)を皮切りに、ダンスの授業が始まりました。



↑ 講師の先生「左：水野谷さん、右：大榎さん」 男子も女子も明るく元気に踊っている姿が印象的でした。

### ◇ 学年行事

9月15日(金)に、「総合の時間」を活用し、一日行事として各学年がいろいろなことに取り組みました。

1年生は、職業講話や体験活動です。2年生は、来年度の修学旅行を見越して、会津若松市内での班別自主研修を行いました。そして、3年生は自分が興味のある職業での「職場体験」です。



↑ 1年生の老人体験



↑ 2年生の班別自主研修



↑ 3年生：お菓子屋さんで体験中

### ◇ 後期生徒会役員選挙

9月11日(月)に、後期生徒会役員選挙を実施しました。その結果、次の7名が後期の生徒会役員として当選しました。行事の多い二学期です。錦中学校のリーダーとして、活躍してくれることを期待しています。



生徒会長 渡邊さん



生徒会副会長 小野さん



生徒会副会長 泉さん



生徒会書記 柴田さん



生徒会書記 山浦さん



生徒会庶務 松島さん



生徒会庶務 伊藤さん